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REQUERIMENTO Nº 973/2021

Requer informações acerca de obra no 

bairro Residencial Furlan neste 

município (fotos em anexo). 

Senhor Presidente,

Senhoras Vereadoras,

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus Membros 

legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições fiscalizarem o 

Poder Executivo no âmbito de seus atos;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 

diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1. Quem é o engenheiro responsável e quais são os 

projetos/cálculos/orçamentos pela obra que se iniciou no cruzamento da rua 

Fioravante l. Angolini com a avenida da Saudade e que se extende pela rua 

Francisco Priori (paralela a Sp 306) até a rua Floriano Peixoto (rotatória da 

Unimep) no bairro Residencial Furlan?

2. Por que não se adota a ciclofaixa? 

3. Se for adotada ciclovia onde será impantada (trecho de início e final)? 

4. Houve compactação do solo?

5. Foi nivelada a área compactada para a contrução do passeio?

6. É nítido a falta de juntas de controle (fissuração) e a falta de homogenidade 

na espessura do concreto (6 cm) que seriam suficientes para uma calçada. 

Diante desta informação, quais as ações serão tomadas? 

7. Em relação ao item 6, qual foi o custo até agora com o concreto para a 

realização do passeio? 

8. O porquê de surgir fissuras, trincas e rachaduras em obra construída então 

pouco tempo?
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9. Em relação ao aterro da ferrovia: Por que não foi solicitad ao “dono” da 

ferrovia a limpeza ao menos anual para que a mesma continuasse a ser 

lembrada e incentivar nossas crianças para apreciar esse modal tão 

importante em países desenvolvidos? 

10. A empresa “dona” já declarou que não existe mais nenhum interesse futuro 

nessa ferrovia e autorizou a Perfeitura Municipal a fazer qualquer tipo de 

obra sobre ela?

11. Se houve autorização, por que foi jogados entulho e lixo além de terra? 

Justificativa

Este vereador foi questionado sobre o assunto.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de dezembro de 2.021.

Eliel Miranda
-vereador-
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Anexo:
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